## Economías poderosas piden ayuda a débiles

Londres, abril 29 (Latin-Reuter). (Por George Short). Las economías poderosas del mundo lanzarán este fin de semana un pedido de ayuda a sus aliados más débiles.

Seguramente dirán: "Nosotras no pode-mos cargar solas el peso que constituye la ardua tarea de sacar al mundo del desempleo, de la baja producción industrial y del pesimismo empresarial que todavía se mantiene tras los años de recesión registrada a comienzos del decenio de 1970. Hasta altora se creia que la unica salida de esta triste

Investigan en mundo millón

de bombas de tipo Hiroshima

cenadas actualmente en el mundo corresponden a un arse-

nal de un millón de hombas como la que destruyó en 1945

le ciudad japonesa de Hiroshima, afirma el Instituto Internacional de Investigaciones para la Paz, de Estocolmo (SI-

PRI). En su nuevo informe annal, publicado hoy en Estocolmo, el SIPRI calcula que tal ar senal podría aniquilar en pocos se gundos a la mayoria de las ciu costumbre, se retiero también a dades del Hemisferio Norte y a las armas reclén desarrolladas, co sus habitantes, matar a la po mo la bomba do neutrones, que

blación rural de sus alrededores estarian siendo Indicio de que ca-

tividad a millones de personas en siones de guerra atómica y que po-

Mayor desastre ecológico de

la historia en Uruguay-Brasil

Chuy, frontera uruguayo-brasileña, abril 29 (Latin). (Por Hugo Scarone). Pintorescos balnearios abandonados, millones de animales marinos muertos, miles de personas afectadas por una extraña tos y animales domésticos que nueren inexplicablemente, es el saldo actual del "mayor desastre ecológico de la historia", según calificó el ministro brasileño de Salud Pública, Paulo de

Almeida Machado, al fenómeno que Rio Grande Do Sul y a unos 15 afecta a 50 kilómetros de costas kilómetros al norte de aqui, pro-uruguayas y brasileñas desde co-vocó la preocupación de autorida-

El extraño caso, cuya primera y de la Organización Mundiel de victima fue el balneario brasileño la Salud (OMS), uno de cuyos têc-de Hermenegildo, en el Estado de — Pasa a la nágina 2

mienzos de este mes.

condenar a muerte por radicac- da vez se piensa más en dimen-

Pasa a la pagina 10 -

des y científicos de ambos países

Estocolmo, abril 29 (DPA). Las armas nucleares alma-

situación solo podian ofrecerla las poderosas economias de los Estados Unidos, Japón y Alemania Federal, las cuales podían ac-tuar como "locomotoras" al acelerar su actividad económica en la esperanza de que ésta se extendiera por el mundo y empujara

Sin embargo, la mayoria de 'os expertos está ahora convencida de que debe producirse un cambio de énfasis en una serie de reuniones que se realizarán en México este fin de semana bajo los auspicios del Fondo

Monetario Internacional (FMI). Centenares de delegados, en su mayoría del mundo no comunista, se congregarán para asistir a varias sesiones de comités designar dos con el propósito de discutir los asuntos monetarios e internar cimates.

La impresión general que existe autes de que se inicien las reunizas es que hay otros países en posición de estimular sus economías mediante el incentivo a productores y consumidores.
Serán precisamente esas eco-

nomías las que recibirán el Damado a que acudan en ayuda de las grandes potencias.

Primeros pasos

Gran Bretaña ya comenzó a dar los primeros pasos en esta dirección, al decretar una disminución impositiva y existe la posibilidad de que pronto lo sigan otras na ciones como Francia e Italia.

Entre tanto, los países más pobres seguirán formulando per didos a los más ricos. Los instarán a que se aseguren de que cumplirán sus metas de crecimiento seconómico. económico. Muchos experios estiman que

este es todavía el factor de más importancia en la concreción de una expansión global. Y existe mucha inquictud ante la posibilidad de que estas metas no se cumplan.

También es probable que ello
Pasa a la página 10

Más de 700 mil bolivianos a urnas el próximo 7 julio

La Paz. (Latin). Más de 700.000 bolivianos se acercarán el nueve de julio por primera sez a las urnas para ejercer el derecho al voto, cuando se cierre para el país receso electoral de doce años.

Pertenecen a una generación que fácilmente figura ya en los cálculos de potenciales triunfos políticos, pero que jamas llegó a sentarse a la mesa de la demo-cracia y saborcar el privilegio de

elegir o ser elegido. Tenían entre nueve y 20 años de edad en 1966, último antece" dente de un acto comicial en esta nación de poco menos de cinco millones de habitantes y la frica en Sudamérica donde rige el velo

En virtud de esta norma instituida constitucionalmente en 1951, tras el ascenso revolucionario de un partido político que supo sacar proverbo de ella o para mantener liviano sufragan obligatoriamente desde los 21 hasta los 70 años. Sean alfabetos o no, tengan o evadan deudas con el fisco.

A ellos se suman los easados mayores de 18 años, quienes ce ben cumplir con este requisito ci vil, y los septuagenarios aún in teresados en política que así



BUENOS ANIGOS. Londres, abril (AP), Ching Ching, la occus pan-da Gaprierda) y Chia Chia, su compañero, descanzan en su jaula en el 2001ógico. Pese a que las autoridades esperan que se acoples y que la temporada de celo está bien avanzada, parece que ambos suo demasiado jóvenes y siguen siendo adlo buenos amigos.

## "Grupo de los 24" exigirá aumento de Derecho de Giro

México, D. F., abril 29 (Latin). (Por Ricardo Ritter). grupo de los 24 países en vías de desarrollo, entre ellos cento de los Derechos Especiales de Giro (DEG) en la reunión del Fondo Monetario Internacional iniciada aqui. Un vocero del FMI manifestó que ese será uno de los principales

puntos de divergencia que surgirán al comenzar una serie de reuniunes Estados Unidos, Gran Bretaña, Ale a nivel técnico del máximo orga nismo financiero internacional.

Paises Industrializados, segim el "Los paises ricos no quieren que portavoz, se opone a un "aumento se sumenten demasiado los DEGS exigiende porque no son partidarios de sas

Ese grupo está constituido por -

mania Federal, Japon, Succia, Francia, Italia, Canada, Holanda

un tope máximo del 36 por cien excesiva liquidez monetaria mundist", añadió.

— Pasa a la página 10 -

## Dos mujeres portan embriones fecundados artificialmente

Londres, abril 29 (DPA). Dos mujeres británicas revelaron haber llevado en su seno un embrión fecundado en una probeta, aunque perdiéndolo algunas semanas después, según publica hoy el "Daily Mail" londinense. Ambas, que no podian tener hijos, fueron aconsejadas por sus médicos recurir al equipo científico de los doctores Patrick Steptoe y Robert Edwards, que desde hace años experimentan con la implan reimplantado de nuevo en la ma-

tación de óvulos fecundados artilis triz.

"in vitro". ciaimente

contaron al "Daly Mail" sus en durante tera semanas nasta que periencias después que en febrere su cuerpo lo rechasó, mientras ia ultimo se les extrajera un óvulo señora Brown, que fue "embaraen el Hospital" Dr. Kershaw, en zada" el día en que cumptió 20 Oldham (Comdado de Lancashire), años, declaró: "llevé el año do el cual fue fecundado con el se rante 14 días, fueron días cuaramen de sus esposos y les fue — Pasa a la página 10

La sefiora Skyes, or unda de Di-Anne-Marie Skyes y Aline Brown namarca, llevo en si el embrida contaron al "Daily Mail" sus es durante tres semanas basia que

## Gobierno uruguayo proyecta modificar vida universitaria

Montevideo, abril 29 (AP). (Por Daniel Gianelli). El obierno uruguayo proyecta modificar una ley de 1959 que dejó el control de la Universidad en manos de sus docentes, egresados y estudiantes y que dio a la institución plena autonomía administrativa. El ministro de Educación, Daniel Darraco, al anunciar este plan oficial, precisó que la decisión

habia side tomada en diciembre pesado durame una remisso gubar tituido ningso grupo de kabajo y namental celebrada ca si balnea que por abora la discusión estaba rio Solia.

Barraco dijo que han comemain mente generales.

a analizarse los inermientos bá- Angelmi estaló que la creación sicos del mevo ordenamiento legal de un mevo orden legal pera la que se dará a la Universidad, al Universidad requería una raforma tiempo que el rector Jorgo An de la Carta Cansiliarional de 1968, selmi, consultado por el diario "El cosa que ha sido proyectada ya Pais", de Montevidea, acialaba que por el gobierto civico-militar del agria el momente no se irabia cons prezidente Aparicio Méndez.



RESTOS DE ANDAMIO. St. Marys, Virginia Occidental, abril 28.

). Varios trabajadores caminan junto a los restos de un andamio se derrumbó ayer, y provocó la muerte de más de 50 obreros.